

国東市文化の日表彰

令和元年度 国東市文化の日表彰式



令和元年度国東市文化の日表彰式が11月3日、ホテルベイグランド国東で行われました。表彰式では、長年にわたる功績が顕著であった方に功労表彰が、市の公益のために寄贈された方に善行表彰が、地道な活動を続けている方や市政の振興に寄与された方々に感謝状が贈られました。

功労表彰



阿部 悦男 さん

安岐町山口

令和元年度第67回全国乾椎茸品評会・香菇の部において林野庁長官賞を受賞（同賞3度目の受賞）し、農林業の振興発展に多大な貢献をされました。

感謝状



本多 ノリ子 さん

安岐町中園

安岐総合支所周辺の花壇に20年以上にわたり植栽を続けられ、平成21年の国東市地球温暖化防止協議会の発足時から、の会員で会長を6年間務めるなど、環境美化に大きく貢献されました。

善行表彰



伊藤 優花 さん

国東町綱井

令和元年度全国高等学校女子ウエイトリフティング競技選手権大会において3位に入賞し、九州大会でも2年連続して優勝するなど、優れた成績を収められました。



上杉 恭平 さん

平成21年より11年間にわたり、赤松集落の幹線及び支線道の清掃ボランティア活動を行い、環境美化に大きく貢献されました。



大分県立国東高等学校 柔道部 主将 大杉 鴻燿 さん

平成22年より10年間にわたり、国東町の一斉清掃の日に寮生が不燃粗大ごみの積み下ろしや分別作業等のボランティア活動を行い、環境美化に大きく貢献されました。

山中 喜代子 さん

大阪府

※ご本人の希望により写真に掲載しておりません

公益のため国東市に対して多額の浄財を寄付され、地域振興に多大な貢献をされました。



▲受賞者代表謝辞を述べる 阿部悦男さん



田辺 征一郎 さん

国見町樺海

国見中学校卓球部(男子)の外部指導者として15年以上にわたり生徒を指導するとともに、国見卓球クラブでも長年にわたり指導者として活動し、地域のスポーツ振興に大きく貢献されました。



深藏 信俊 さん

国見町伊美

国見中学校剣道部の外部指導者として17年にわたり生徒を指導し、青少年の健全育成に大きく貢献されました。



櫻木 長生 さん

国東町岩戸寺

国指定重要無形民俗文化財「岩戸寺修正鬼会」に40年以上にわたり関わり、タインの養成など地域の伝統行事の伝承に尽力し、文化の振興発展に大きく貢献されました。



吉岡 幹夫 さん

武蔵町系原

武蔵中学校剣道部の外部指導者として30年にわたり生徒を指導し、青少年の健全育成に大きく貢献されました。



江原 加代子 さん

国見町伊美

国見中学校卓球部(女子)の外部指導者として21年にわたり生徒を指導し、青少年の健全育成に大きく貢献されました。



清原 和俊 さん

武蔵町吉広

国指定重要無形民俗文化財「吉弘楽」の楽人として40年以上にわたり活動し、現在も顧問として後継の育成に尽力するなど、文化の振興発展に大きく貢献されました。



古田 洋祐 さん

国東町田深

国東中学校剣道部の外部指導者として20年にわたり生徒を指導し、青少年の健全育成に大きく貢献されました。



森 公明 さん

武蔵町志和利

武蔵中学校ソフトテニス部の外部指導者として14年にわたり生徒を指導し、青少年の健全育成に大きく貢献されました。

大分県功労者

国東市から、国東町成仏地区の「成仏桜会」が大分県知事より表彰されました。

地域振興功労



成仏桜会

会長 麻生 拓之 さん(写真下段中央)

平成元年に会を結成し、30年以上にわたり地域活性化に尽力。成仏寺修正鬼会で供される「コショウ餅」の販売や、地域の芸術イベントでのおもてなし活動、地区の公民館に設置したピザ窯を活用した交流イベントの実施など、様々な取り組みを行って地域振興に貢献されました。